

## Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional di Sukabumi Berlangsung Khidmat

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID)

May 20, 2024 - 10:35



*Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional di Sukabumi Berlangsung Khidmat*

Sukabumi – Upacara peringatan Hari Kebangkitan Nasional tingkat Kabupaten Sukabumi yang digelar di Lapangan Cangehgar, Kecamatan Palabuhanratu, berlangsung dengan khidmat dan lancar pada Senin pagi. Dipimpin langsung oleh Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, MM. Senin, (20/05/2024).

Dalam sambutannya, Bupati Marwan Hamami mengajak seluruh peserta upacara untuk mengenang jasa-jasa para pendiri bangsa yang telah memulai kebangkitan

nasional lebih dari seabad lalu. "Pada peringatan Hari Kebangkitan Nasional ini, mari kita panjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat kesehatan sehingga kita semua bisa berkumpul di tempat ini," ujar Bupati Marwan Hamami.

Ia juga menekankan pentingnya kemajuan teknologi dalam menghadapi tantangan masa depan. "Hari-hari ini kita dihadapkan pada suatu realitas yang terpampang terang yakni, kemajuan teknologi yang melesat cepat. Kita sudah memilih bukan hanya ikut-serta, tetapi lebih daripada itu, menjadi pemain penting agar dapat menggapai dunia," tambahnya.

Selain itu, Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhanggoro, S.H., S.I.K., M.T., yang turut hadir dalam upacara tersebut, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan upacara yang berjalan lancar dan tertib. "Kegiatan upacara peringatan Hari Kebangkitan Nasional tingkat Kabupaten Sukabumi dapat berjalan lancar, tertib, dan kondusif," ungkapnya.

Upacara ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat penting dan perwakilan instansi, di antaranya Kapten Inf Amril yang mewakili Dandim 0622/Kabupaten Sukabumi, Letkol Inf Yudhi Hariyanto (Dandim 0607 Kota Sukabumi), Letkol Arm Wahib Mustofa Waturahman (Danyon Armed 13/Nanggala), dan berbagai kepala perangkat daerah Kabupaten Sukabumi.

Rangkaian upacara dimulai dengan penghormatan pasukan upacara, diikuti laporan Komandan Upacara, pengibaran bendera Merah Putih diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya, mengheningkan cipta, pembacaan naskah Pancasila dan Pembukaan UUD 1945, hingga amanat inspektur upacara yang disampaikan oleh Bupati Sukabumi. Acara ditutup dengan pembacaan doa, lagu Andhika Bhayangkari, dan laporan Komandan Upacara.

Sebagai bagian dari upacara, Bupati Marwan Hamami juga membacakan sambutan Menteri Pendidikan yang mengingatkan pentingnya sejarah dan pendidikan dalam perjalanan bangsa Indonesia. "Embrio Indonesia lahir dari kemajuan modern dan pencerahan, dari kaum muda berpendidikan yang tidak kehilangan identitas ke-Indonesiaannya," katanya, mengutip dari pidato Menteri Pendidikan.

Kegiatan ini diikuti oleh berbagai satuan peserta upacara, termasuk Kodim Kabupaten Sukabumi, Yonif Kabupaten Sukabumi, Satradar Kabupaten Sukabumi, Polres Sukabumi, Satpol PP Polres, Dishub Kabupaten Sukabumi, Damkar Kabupaten Sukabumi, Basarnas Kabupaten Sukabumi, serta pelajar dan mahasiswa setempat.

Dengan semangat Hari Kebangkitan Nasional, Sukabumi berkomitmen untuk terus maju dan berinovasi, memanfaatkan kemajuan teknologi demi kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat. Peringatan ini menjadi momentum penting untuk mengingat kembali perjuangan para pahlawan dan melanjutkan semangat mereka menuju Indonesia yang lebih baik.